

練馬区立谷原中学校 令和4年度 第1学年 学年だより

かけはし No.28



■進路学習が始まっています■

総合的な学習の時間を使って、進路学習が始まりました。どうしたら幸せな気持ちで、豊かな人生を送ることができるかということを念頭に、将来について考えていく学習です。1年生は、まず自分について振り返り、未来について思いを馳せました。今後どのような職業があるかを調べ、社会人としてのマナー等を学びながら、来年2月には実際に地域の職場を訪問させていただく予定です。ご家庭でも、ぜひ仕事や将来の夢や希望、職業について話す機会を作ってみてください。

■学年学校行事を終えて■ 生徒作文を紹介します

『講演会を終えて』



1年C組 吉川 心

私は本日の講演会で、夢をもつということと、努力を積み上げることの大切さを学びました。自分は、将来について全く考えたこともなく、特に興味もなかったけれど、大崎さんの話を聞いて少し安心しました。改めて大好きなダンスをやりたいと思いました。しかし、自分は、三日坊主で、あまり続かない性格です。そんなところがある自分が嫌いでした。しかし、大崎さんの話を聞いて「三日坊主でも、一日休んでまた三日坊主、また一日休んでを繰り返すだけでいい。」という言葉で安心しました。三日坊主を続けるなんてしたことがなかったからです。私は、努力することが苦手です。特に夢もありませんが、大崎さんは違っていました。きっと今まで想像以上の努力をしたのだと思います。だからこういうことが言えるのだと思いました。私は、今日の大崎さんの講演ですごく心を動かされた気がします。将来のことに興味がなかったけれど、少しずつ考えていこうと思いました。自分がやりたいと思っていることにたくさん挑戦していきたいし、夢を見つけられたらなと思います。

■当面の予定■

日付	主な予定	給食
11月28日(月)	⑥総合、生徒朝礼	○
29日(火)		○
30日(水)	⑤道徳、歯科衛生士歯磨き巡回指導(オンライン)	○
12月1日(木)	⑥総合	○
12月2日(金)		○



■校外学習で学んだこと～作文～■



『校外学習で学んだこと』

1年E組 菅之屋 結人

私が校外学習で学んだことは歴史の奥深さです。特に浅草で実感できました。

今回で浅草に行くのは3回目になりますが、雷門の大きい提灯や風神雷神の迫力のある仏像がかっこよく、昔の人が造ったとはとても思えない魅力がありました。その後仲見世通りをゆっくり回って見ていてとても温かさを感じました。お店の人が話しかけてくれて、見てみるとお得な価格で売っている人形焼きを見つけました。その時ごはんを食べるお店が全然見つからず困っていた時でした。人に道を訪ねてみると明るく場所を教えてくださいました。そして無事にごはんを食べることができました。とてもお腹が空いていたので感謝しました。食べ終わって先程のお店に戻ると約束をしていたこともあって、僕の話聞いて相槌をしてくれて嬉しかったです。その時僕は、外国人観光客がよく来ている理由を深く知ることができました。明るく優しいお店の人たちと、浅草の歴史が愛されているからいろいろな人に好かれているのだと思います。この校外学習では、人の温かさや浅草の歴史を深く知ることができて良い校外学習でした。今後の生活の中で今回の経験の歴史を知ろうとする力を伸ばし、人々の温かさや優しさを他の人にも届けていきたいです。

■文化発表会を終えて～作文～■



『文化発表会』

1年D組 二子 ちょこ

私は文化発表会で、金賞がとれず残念な気持ちになりました。なぜなら私はとてつもなく負けず嫌いだからです。悔しい思いや、がっかりすることがあるとすごく気持ちが落ち込んでしまう性格なので、金賞をとるために自主練習をしました。小学校の頃、合唱団に入っていたので歌には自信があったので出来る限りの声量を出してクラスの練習に取り組みました。

しかし、だんだん私のやる気は失せていってしまいました。それは、ふざけている人が沢山いたり、頑張っている人が明らかに少なかったりしたからです。いつも大きな声で話しをしている人が「恥ずかしいから小さい声しか出せない」と言ったり、いいかげんに歌っている人が多かったので、「このクラスで金賞は取れないだろうな」と思うようになってしまいました。それを姉に相談したら「私は金賞をとっているちょこよりも、頑張っているちょこが見たいな」と言われ、「ああそうか、だから私は練習をするのだ」と気持ちを切り換えることにしました。それからはやらされる文化発表会ではなく、「自分からやる」文化発表会にしようと思いました。

それは、作品作りでも同じです。絵文字の製作では明朝体のレタリングを工夫して取り組み、「蝶」の文字を選んだので、資料を調べて蝶を出来るだけ本物のように頑張って描きました。時間のコントロールができず一度居残ることになりましたが適当に仕上げるのではなく、納得のいくまでとことん描きました。

そのおかげで、見に来た姉に「一番上手だったよ。」と言ってもらえたのがとても嬉しかったです。合唱本番はとても緊張したけれど、無事に全て歌い終わることができて良かったし、「よく声が聞こえていたよ」と言ってもらえたことはとても嬉しかったけれど、クラスで金賞を取りたかった思いは残っています。来年こそ絶対に金賞をとりたいです。